

Lambert trifft zunächst auf Mammadov

Olympia 2012:
Pool-Auslosung beim Judo

London/Holle (pen). Der Holler Top-Judoka Christophe Lambert weilt schon im Olympischen Dorf in Londen. Komende Woche wird er bei den Olympischen Spielen 2012 in die Wettkämpfe eingreifen. Bereits gestern sind die Gruppen für die Gewichtsklasse bis 90 Kilogramm ausgelost worden, in der auch Lambert nächsten Mittwoch (1. August) antritt. Mit den Gegnern kann der 27-Jährige einigermaßen leben. „Leichte Konkurrenz gibt es bei Olympia ohnehin nicht, schließlich treten dort nur die allerbesten an“, sagt Christophe Lambert.

Er ist in Pool C gelost worden, und bekommt es zunächst mit dem Aserbaid-schaner Elkhan Mammadov (30) zu tun. Gewinnt er diesen Kampf, wartet auf Lambert der Sieger der Begegnung Dae-Nam Song (Korea)/Juan Romero (Uruguay). Außerdem versammeln sich in Pool C noch Masashi Nishiyama (Japan), Chingiz Mamedov (Kirgisistan), Hesham Mesbah (Ägypten) und Timur Bolat (Kasachstan).

Eine ausführliche Analyse über die Gruppengegner und die Reaktionen von Christophe Lambert gibt es in der morgigen Ausgabe der Hildesheimer Allgemeinen Zeitung zu lesen.